



Eingerahmt von Kreisbeigeordneten Karl-Heinz Schäfer (links) und den Repräsentanten des Elternhauses Harald Germandi (rechts) und Helmut Först, die Gründungsmitglieder Bayernfront: Stehend von links Mark Gottschald, Dirk Holzapfel, Matthias Schott, Mario Fischer und Marc Thümmel sowie in der ersten Reihe von links Levent Akdeniz, Martin Schellhase und Daniel Schmerbach.

Foto: Dieter Möller

Leidenschaftlich und sozial

Bayernfront Frieda feiert 25-jähriges Bestehen

FRIEDA. Leidenschaft für den Fußball und den FC Bayern München bei gleichzeitiger Unterstützung für soziale Projekte: Beim Fanclub Bayernfront Frieda gibt es einen fließenden Übergang, geht das eine in das andere über. Der Tenor von Kreisbeigeordneten Karl-Heinz Schäfer, Meinhards Bürgermeister Gerhold Brill, Ortsvorsteher Christian Genau, Harald Germandi, Vorstandsmitglied des Vereins Elternhilfe für das krebserkrankte Kind Göttingen, und Ernst Knoff als Vertreter der örtlichen Vereine war durchweg derselbe, als es darum ging, den Jubilar und seine Arbeit zu würdigen: „Sportliches Engagement und soziale Kompetenz sind seit über einem ein Vierteljahrhundert die herausragenden Merkmale des Fanclubs des deutschen Fußball-Rekordmeisters und dafür gebührt den Gründern und seinen Mitgliedern unser Dank!“

Fast 40 000 Euro haben die Bayernfans aus Frieda und der Region in den vergangenen 25 Jahren an den Verein Elternhilfe für das krebserkrankte Kind Göttingen gespendet. Während

des Oktoberfestes wurden zehn Gründungsmitglieder mit Urkunde und Ehrennadel in Platin ausgezeichnet. Angeführt von Matthias Schott, der seit 25 Jahren Vorsitzender der Bayernfront ist, wurden Andreas Guba, Marc Gottschald, Thorsten Hering, Dirk Holzapfel, Martin Schellhase, Thomas Schellhase, Levent Akdeniz, Daniel Schmerbach, Marc Thümmel und Mario Fischer geehrt.

Der FC Bayern München gratulierte in Form einer Videobotschaft und stellte ein handsigniertes Trikot zur Verfügung, das während einer Versteigerung für 370 Euro in Tobias Prenzel einen neuen Besitzer fand. Als Glückspilz des Abends entpuppte sich Bernd Gunkel, der zwei von fünf Tombola-Hauptpreisen, einen Reisegutschein über 250 Euro und einen Farbfernseher mit nach Hause nehmen konnte. Zwei Karten für ein Spiel des FC Bayern gewann Christian Becker ein 20-Liter- und ein 30-Liter-Fass Bier gingen an Sven Eller und Alexander Hämmerich. Der Erlös von Versteigerung, Tombola und Oktoberfest kommt wieder dem Elternhaus zugute. (mö)